
МОРОЗ ПОВЛЕЧЕТ ОТКЛЮЧЕНИЯ. ОАО
«Мосэнерго» полностью готово к зиме, зая-
вил гендиректор компании Анатолий Копсов
на пресс-конференции в четверг, 19 октября.
С полным основанием считаю, что мы прой-
дем зиму устойчиво, добавил он. При похо-
лодании в Московском регионе до 18 граду-
сов могут начаться малые ограничения энер-
госнабжения потребителей - от 100 до 200
мегаватт. А при минус 28 эти ограничения,
как сказал А. Копсов, могут составить при-
мерно  600 мегаватт.

И ВЕТЕРИНАР БЫВАЕТ ЧАСТНИКОМ. По-
рядок регистрации специалистов в области
ветеринарии, занимающихся предпринима-
тельской деятельностью на территории Мо-
сквы, утвержден постановлением правитель-
ства столицы, сообщили в пятницу, 20 октя-
бря, в городской администрации. Регистра-
ция частных ветеринаров осуществляется
Комитетом ветеринарии Москвы, в котором
будет вестись единая база данных ветерина-
ров, занимающихся предпринимательской
деятельностью.

У ГИБДД «ОСЕННИЕ КАНИКУЛЫ». В целях
предупреждения дорожно-транспортного
травматизма среди детей и подростков
ГИБДД совместно с Департаментом образо-
вания Москвы в период с 23 октября по 12
ноября проводят профилактический рейд
«Осенние каникулы». Основная задача рейда
- предотвращение несчастных случаев на
улицах и дорогах города, сообщили в пятни-
цу, 20 октября, в отделе пропаганды безопас-
ности дорожного движения УГИБДД ГУВД
столицы. Особое внимание уделяется вопро-
сам соблюдения водителями скоростного
режима, правил остановки и стоянки вблизи
дошкольных и общеобразовательных учре-
ждений, а также в зоне действия дорожных
знаков «Пешеходный переход» и «Дети».

Уважаемые работники транспорт-

ных  предприятий города Москвы!

Сердечно поздравляю водителей, ре-

монтных рабочих, специалистов и руко-

водителей предприятий автомобильного

транспорта с профессиональным

праздником - Днем работников авто-

мобильного транспорта! 

Москва – многомиллионный, совре-

менный, динамично развивающийся го-

род. Немыслимо представить себе его

жизнь без работы транспорта. Сотни

автобусов, трамваев, троллейбусов,

автопредприятия, разветвленная

транспортная сеть – все это непростое

хозяйство находится в ваших руках.

Транспорт – это прежде всего боль-

шой коллектив людей: водителей, дис-

петчеров, техников, руководителей

предприятий. Ваш профессионализм,

добросовестное отношение к своему делу

являются залогом успешной работы

всей транспортной отрасли столицы.

Благодаря вашему труду обеспечивает-

ся безопасность пассажиров, перево-

зятся грузы, осуществляется сообщение

между всеми частями нашего огромного

города. По-настоящему вашей заслугой

является то, что в последние годы поло-

жение в транспортной отрасли город-

ского хозяйства изменяется в лучшую

сторону.

Благодаря высокому профессионализ-

му, чувству ответственности за ре-

зультаты своего труда наши авто-

транспортники успешно решают стоя-

щие перед ними задачи.

Счастья и удачи на дорогах, безава-

рийной работы и хорошего настроения!

Крепкого здоровья, благополучия, уве-

ренности в завтрашнем дне!

УДАЧИ 
НА СТОЛИЧНЫХ
ДОРОГАХ!

Петр
АКСЕНОВ, 
первый
заместитель
мэра Москвы 
в правительстве
г. Москвы,
руководитель
Комплекса
городского
хозяйства

Марина ГРОМОВА,
преподавательница колледжа:

- Прежде всего нужно дать равную
возможность торговать на рынках и
отечественным производителям, и при-
езжим с Кавказа и Азии. Я регулярно
бываю на Черемушкинском рынке и, к
сожалению, не слишком часто вижу
отечественные товары. Что касается
безопасности, то мне бы хотелось, что-
бы рынки как можно чаще проверялись
санитарными и пожарными службами.
И пусть на рынках непременно постоян-
но дежурит наряд милиции – так будет
спокойнее и  покупателям, и продавцам.

Владимир ПЛАТОНОВ,
председатель Мосгордумы:

- На рынках должны продавать про-
дукцию только производители, что све-
дет на нет недовольство москвичей. Ка-
ждый торговец должен предоставлять
документ о том, где и кем был выращен
урожай. Яркий пример - ярмарка меда в
Коломенском. Среди продавцов были
не только жители центральной России,
но и представители кавказских наро-
дов. И все они пользовались уважени-
ем посетителей, потому что были не пе-

рекупщиками, которые наживаются на
чужом труде.

Зинаида ПЛЕТНЕВА,
продавец:

- Раньше на рынках было спокойно и
чисто. Одно удовольствие работать.
Сейчас же понаехало народу без реги-
страции, и они выживают нас, старожи-
лов. Из-за них грязь, воровство, да и
продукты у большинства с неприятным
душком. Я считаю, что нужно всех не-
легалов отправить обратно на родину и
дать нам спокойно торговать.

Евгений ВЕСНИК,
народный артист СССР:

- Порядок на рынках будет только в
одном случае - если торговать на них
станут люди, живущие в России. Тогда
не будет ни драк, ни пожаров. Россияне,
выращивающие  у себя на огородах ово-
щи и фрукты, - не перекупщики. А  сей-
час на свой колхозный рынок они даже
не могут попасть. Разве это порядок?

Алла КОЛЕСНИКОВА,
преподаватель вуза:

- Я часто делаю покупки на рынках,
и, в общем-то, меня там все устраива-

ет, кроме цен. А снизить их можно дву-
мя путями: во-первых, дать возмож-
ность местным производителям про-
дукции продавать свой товар по собст-
венным ценам, а не по тем, что им ди-
ктуют приезжие «хозяева». И, во-вто-
рых, подумать о том, как оградить тор-
гующих от поборов многочисленного
служивого люда в погонах и без, кото-
рый так и норовит урвать свою долю
от чужих трудов.

Владимир КЛИМОВ,
депутат Государственной 
думы РФ:

- Только не закрытием рынков, о
чем порой слышишь от представите-
лей столичной власти. Порядок на
рынках – это, во-первых, их регуляр-
ные проверки контролирующими ор-
ганизациями. Причем именно провер-
ки - на предмет выявления различных
нарушений, а не нынешние «походы за
данью», которые устраивают по рын-
кам различные контролеры. Во-вто-
рых, порядок – это регулярный и жест-
кий контроль за исполнением предпи-
саний по обнаруженным нарушениям -
то есть то, чего на рынках никогда не
было и по сей день нет.

Татьяна АРТЮШИНА,
ведущий специалист управы
района Измайлово, ВАО:

- Считаю, что на столичных рынках, в
первую очередь на продовольственных
и сельскохозяйственных, необходимо
ввести строжайший контроль со сторо-
ны правоохранительных органов. Что
касается непродовольственных («бло-
шиных») рынков, особенно тех, кото-
рые расположены в жилом секторе го-
рода, то их надо вывести за пределы
МКАД.

Анна КОРНЕЕВА,
пенсионерка:

- На мой взгляд, на рынках необхо-
димо установить некое ограничение
цен. Живу в центре столицы в районе
Хамовники, но на рынок вынуждена
ездить в Коптевский район. Там фру-
кты обходятся в два раза дешевле,
чем на нашем Усачевском рынке. Не
понимаю смысла и рынков выходно-
го дня, которые появились в нашем
районе около двух лет назад. Цены
там не уступают «усачевским». Про-
давцы объясняют, что в ЦАО аренда
дороже. Может быть, стоит проду-
мать льготы?
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КАК НАВЕСТИ ПОРЯДОК НА РЫНКАХ?

-Начинайте, ну, начинайте же, - торопит Тимур Дуд-
ченко бригаду ремонтников. Он, Дудченко, глав-
ный инженер производственно-эксплуатацион-

ного управления Мосводоканала, руководит начавшейся
реставрацией Люблинского канала, одного из крупнейших
в системе городских канализационных сетей.

По команде Дудченко четверо рабочих бригады Петра
Аверьянова дают старт демонстрации новой технологии,
которую Мосводоканал решил применить теперь и для ре-
ставрации столичной канализации. В монтажный котло-
ван, разрытый сейчас над старой канализационной тру-
бой, электрокран медленно опускает первый блок из сов-
ременного стеклопластика. За первым блоком следуют
второй, третий, четвертый... На специальной тележке бло-

ки один за другим вдвинут в старую кирпичную трубу, до-
ставят на необходимое расстояние, состыкуют резиновы-
ми прокладками, укрепят цементом. И заживет старая ка-
нализация новой жизнью.

Называется новая технология «труба в трубе». Вообще-
то она не совсем уж и новая. Стеклопластиком реставри-
руют действующие каналы не первый год. Правда, это все
каналы с традиционным, круглым, сечением. Люблинский
же канал сечения нестандартного – пирамидального. Та-
ких немало в столичной сети канализации. Так что факти-
чески на подобных каналах эта технология применяется
впервые.

НОВОСТИ

Окончание на стр. 4

Юрий ЭРИКОНА:
Вместо музыки – дебилизация
звукового пространства 19

Владимир ЗОТОВ:
«Округ развития» -
звание по праву 6

Степан ОРЛОВ:
Трудное время
выбора 2

Ф
О

Т
О

 А
Л

Е
К

С
А

Н
Д

Р
А

 М
А

Т
Ю

Ш
К

И
Н

А


